
Sementinhas de Luz

Na quietude da vida nós nos esquecemos de ajudar ao próximo.

A  maior  grandeza  do  ser  humano,  está  na  caridade  pura
e  desinteressada.

Pense nisso como missão e não como obrigação.

Pense e reflita. Não julgue o outro porque essa não é a sua
tarefa.

Ajude e já estará no caminho do bem.

Na dúvida faça o bem.

 

Mensagem recebia na reunião do dia 20/11/2016
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FÉ, PERDÃO E HUMILDADE
A fé ela esta contida em nos mesmos, seje ela através de um
gesto, de uma palavra, no seu crer e principalmente naquele
que acredita que Deus existe e é ele que esta aqui dentro de
cada um de nos.
As pessoas cada vez mais teem se esquecido de que nossa fé
esta contida em ajudar o seu próximo, ter a humildade em dizer
“ preciso da sua ajuda”.
O que foi que Deus nos ensinou foi de que somos todos iguais
perante a ele, temos nossos defeitos, cometemos erros, mas
também aprendemos com os mesmos. Seja ela mais dura para
alguns e para outros mais brando, só que todos estamos ao
olhar de nosso Pai.
Somos cobrados todo tempo por tudo que fazemos, dizemos,
pensamos, nada escapa do que nos comprometemos a fazer antes
de vir para a vida que temos hoje.
Sei que muitos possam dizer o porque de as vezes tudo
acontecer com elas, de serem tão cobrados, só que cada um de
nós temos a nossa mochila pra carregar, temos nossa lição de
casa diariamente pra ser feita, se errarmos vamos passar uma
borracha e tentar fazer novamente mas compreendendo melhor, se
não entender peça ajuda a quem esta a tua frente, ao seu lado,
atrás de você, será que vc se deu conta de que existe outros
pessoas a sua volta que podem te ajudar.
O professor somos nos mesmos basta querermos aprender, nos é
que iremos carregar isto pra nos o resto de nossas vidas.
Amanhã vc pode estar ao lado de alguém que precisará da sua
ajuda.
O que queremos que vocês entendam é que a vida segue, os dias
passam, as horas correm e nos não podemos parar neste tempo.
Tudo o que se traduz no que Nosso irmãozinho Jesus Cristo quiz
dizer é de que tenhamos Fé, Perdão e Humildade em nossos
corações, só assim poderemos entender muitas das coisas que
vêem acontecendo pelo mundo nos dias de hoje e de que no
próximo ano que se aproxima, nós do plano espiritual iremos
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precisar muito da ajuda de vocês encarnados.
Não se esqueçam de novo de que com a Fé, o Perdão e a
Humildade é que poderemos ajudar nosso próximo.

Agradeço a todos e que Deus os abençoe!

Os irmãos de Luz (06/2012)

“Não importa quem, quando ou de que maneira.
Apenas ajude, ampare, enxugue as lagrimas, escute com atenção
e carinho.
Pois nunca sabemos quando estão precisando de nós ou quando
Deus nos reserva a agradável surpresa de ser útil e importante
para alguém.”

(Mensagem editada – autor desconhecido)

Você Mesmo
 

“Lembre-se de que você mesmo é o melhor secretário de sua
tarefa, o mais eficiente propagandista de seus ideais, a mais
clara demonstração de seus princípios, o mais alto padrão do
ensino superior que seu espírito abraça e a mensagem viva das
elevadas noções que você transmite aos outros. Não se esqueça,
igualmente, de que o maior inimigo de suas realizações mais
nobres, a completa ou incompleta negação do idealismo sublime
que você apregoa, a nota discordante da sinfonia do bem que
pretende executar, o arquiteto de suas aflições e o destruidor
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de suas oportunidades de elevação – é você mesmo“.

 

Chico Xavier

Sementinhas de luz
Queridos amigos(as)

Estamos aqui com vocês para reiniciar ou iniciar uma nova
fase, onde pedimos que todos tenham coerência,
serenidade,humildade e FÉ para trabalhar a espiritualidade.

Todo trabalho dentro da espiritualidade exige um compromisso e
persistência.

Todos tem a capacidade de desenvolver habilidades.

Dentro da linha da psicografia, cura ou incorporação que
permitem trabalhar este lado espiritual.

O Aprendizado é um processo que tem começo, mas nunca termina
pois estamos diariamente sendo testados e através de nossos
erros e acertos aprendendo com as situações que nos são
colocadas.

Alguns terão a oportunidade de desenvolver uma, duas ou três
dessas habilidades, outros ficarão na sustentação dando o
apoio.

Mas peço diante deste recomeço muita calma, procurem buscar o
conhecimento também em leituras, conversas e palestras.

Nunca se esqueçam que o único motivo para o desenvolvimento é
a ajuda ao próximo, a caridade, a benevolência e a FÉ. Para

https://www.sementinhasdeluz.com.br/sementinhas/


todos aqueles que estiverem necessitando.

O não desenvolvimento não deve ser encarado como uma
reprovação.

Mostra apenas que existem outras formas de praticar o bem, o
amor, a compaixão, a humildade e a ajuda ao próximo.

Aqueles que estiverem desenvolvendo pedimos que fiquem atentos
em suas condutas e atitudes, sempre observando o que se fala,
o que se pensa e o que se faz.

E que todos, todos nós,seremos cobrados mediante ao plano
espiritual pelo compromisso que assumimos. Não tenham receio
pois é para o nosso aprimoramento como pessoas do bem.

O que podemos dizer ao momento é:

Acreditem, exerçam e tenham FÉ !!!

 

Muito Obrigada a todos

Que Deus os abençoe.

 

Os irmãos de Luz.(04/2016)


